

HOCHKARÄTIGER BEWERB

## Die halbe Welt segelt jetzt am Attersee



(Bild: Honorar)

### Die Starboot-Klasse teilt die Welt in Hälften, die östliche segelt in Oberösterreich am Attersee um Gold

Das Beste kommt zum Schluss! Wenn sich mit dem ausklingenden Sommer die Segelsaison dem Ende zuneigt, fährt der Union Yacht Club Attersee noch mit hochkarätigen Bewerben auf: Bis Sonntag bestreiten die wendigen Starboote, die in puncto Handling und Taktik extrem hohe Anforderungen an die Segler stellen, die „Eastern Hemisphere Championship“.

#### „Halb-Weltmeisterschaft“

Erklärung: Die Starboot-Klasse teilt die Welt in zwei Hälften – die östliche Hemisphäre reicht vom 160....Längengrad Ost bis zum 20. Längengrad West, umfasst also Europa, Afrika und Asien. „Man könnte auch von einer Halb-Weltmeisterschaft sprechen“, sagt Wettfahrtleiter Gert Schmidleiter über das Event in der renommierten Klasse.

#### Legenden und Topteams

Schließlich segeln im Starboot Legenden und Top-Teams, kommen fast alle Americas-Cup-Starter aus dem Pool der Starboote, die von 1932 bis 2012 mit einer kurzen Unterbrechung olympisch waren. Bis Sonntag wird am Attersee gesegelt!

*Oliver Gaisbauer, Kronen Zeitung*

Oliver Gaisbauer